

Le Député Hervé FERON intervient le 5 octobre 2011, en Commission des Affaires culturelles et de l'Education à l'Assemblée Nationale, sur l'examen du rapport d'information sur le contrat d'objectifs et de moyens de France Télévisions pour la période 2011-2015.

En outre, il dénonce le décalage entre ce contrat et la situation actuelle de France 3 Lorraine. La chaîne a en effet modifié sa grille de programmes ces dernières semaines, provoquant un malaise parmi les salariés, qui n'ont pas hésité à se mettre en grève pour protester contre cette nouvelle grille.